



Ligue de balle les Pépés

Ligue de balle les Pépés

Saison 2018
46^{ième} anniversaire

La ligue de balle lente les Pépés Molson en est à sa 46^{ième} saison d'existence en 2018. C'est grâce au travail d'organiseurs bénévoles et à la participation financière de nombreux commanditaires si aujourd'hui nous pouvons être fiers d'avoir joué autant d'années.

Au nom de la ligue, de son président Sylvain Dufour et de ses 52 membres actifs, nous vous sollicitons pour la prochaine saison.

Le comité de direction s'engage chaque année à bien vous représenter auprès des joueurs et à demander à ces derniers d'acheter chez vous à chaque fois que cela est possible. La visibilité dans notre programme et sur notre site web (www.pepes.ca) est incluse avec votre commandite.

Nous vous remercions pour l'encouragement de _____ que vous nous avez donné et espérons vous compter parmi nos généreux commanditaires.

Recevez, Monsieur, l'expression de nos sentiments distingués.

– Ligue de Balles lente les Pépés

